

Quiers-sur-Bezone

L'école inaugurée : un grand jour

«Dans une carrière d'élu, s'est une grande satisfaction et une grande émotion d'inaugurer une nouvelle école!» C'est en présence notamment de Mme la Sous-Préfète, de la députée Marianne Dubois et du sénateur Jean-Pierre Sueur que le maire de Quiers, Eric Petat, a évoqué samedi dernier les étapes du projet de construction de ces nouveaux bâtiments. Ils offrent - avec le site de Bellegarde - deux pôles scolaires pour les enfants

des 7 communes du SIRIS. Le travail a été engagé dans les années 1990 par Lucien France-Pilté et son équipe municipale, en collaboration avec Yvon Plisson.

Un premier bâtiment neuf a été érigé en 1993, complété aujourd'hui par cette autre construction. Le tout offre aux enfants une école, magnifique, avec possibilité de se restaurer sur place et, qui plus est, exemplaire au niveau des contraintes environnementales. Eric Petat

a tenu à souligner la collaboration des enseignants avec l'équipe municipale dans le suivi du chantier, ainsi que les aides financières, notamment de la part des autres communes du SIRIS.

**De nombreuses personnalités
ont accompagné
les élus locaux et cantonaux
lors de cette inauguration**

